
Danke 

von Philipp Schneider 

Am 2. Oktober 2014 fand wie jedes Jahr am ersten Oktoberwochenende der Battenfelder 

Kram- und Viehmarkt statt. Dort wollte ich mit der Färse Ramina starten. Beim Üben hatte 

alles noch gut geklappt, sie ging lieb am Führseil und lies sich schön aufstellen. 

Doch dann benahm sie sich schon beim Einladen morgens unmöglich und war beim Führen 

zu ihrer Färsenklasse so wild, dass meine Eltern meinten, es wäre zu gefährlich, wenn ich sie 

führen wollte. Ich war so enttäuscht. Ich hatte mit Ginger geübt, dann mit ihr und konnte 

trotzdem nicht starten. 

Doch dann bot mir die Familie Würtz an, ihre Färse Isabell als Jungzüchtertier zu nehmen. Ich 

war sehr froh. Obwohl ich mit der Färse nicht sehr vertraut war, wurde ich noch Dritter.  

Ich war wirklich stolz auf Isabell. Sie hat sich so lieb benommen und sich schnell auf mich 

eingestellt, wobei aber bestimmt auch ein paar kleine Möhrenstückchen beim Üben vor dem 

Ring geholfen haben. 

Später habe ich erfahren, dass mir auch viele andere Gallowayzüchter eines ihrer Tiere für 

den Wettbewerb zur Verfügung gestellt hätten.  

Für die Möglichkeit, doch beim Jungzüchterwettbewerb mitmachen zu können und den 

tollen Zusammenhalt unter uns Jungzüchtern und den Gallowayzüchtern überhaupt kann ich 

nur eines sagen:  

 

Danke !!!!!!!

 


